

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Fondation Santé Service, établissement de santé privé d'intérêt collectif, a signé avec le groupe Clariane un accord exclusif de reprise des activités d'hospitalisation à domicile (HAD) et de service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) de ce groupe en France.

Créée en 1958 et reconnue d'utilité publique en 2013, la Fondation Santé Service est le premier opérateur français d'HAD. Elle intervient historiquement en Ile-de-France et prend en charge quotidiennement 1900 patients de tous âges atteints de pathologies aiguës ou chroniques, principalement en oncologie, soins palliatifs, gériatrie, plaies complexes, rééducation, obstétrique et pédiatrie. Elle dispose également d'autorisations pour 3 SSIAD et 3 équipes spécialisées Alzheimer (ESA) représentant 300 places et d'un prestataire de santé à domicile (PSAD).

Les activités cédées par le Groupe Clariane constitueraient un réseau de 8 établissements d'HAD présents dans 5 régions françaises (Grand-Est, Occitanie, Auvergne-Rhône-Alpes, Ile-de-France, Centre Val-de-Loire) et de 3 services de soins infirmiers et d'aide à domicile.

Ce projet d'acquisition constitue une opportunité majeure pour la Fondation de poursuivre son développement en s'implantant hors Ile-de-France et de renforcer en conséquence sa place de premier opérateur national. Une fois intégrées les HAD du groupe Clariane, ce sont ainsi 2 500 patients qui seront hospitalisés quotidiennement à domicile par la Fondation, soit près de 13% de l'activité nationale d'HAD.

L'intégration sera source de synergies et de complémentarités au bénéfice des patients. En bénéficiant des expertises historiques de la Fondation, les nouvelles HAD Santé Service pourront accélérer leur déploiement sur les spécialités telles que la chimiothérapie, la pédiatrie, l'obstétrique ou la rééducation. En parallèle, Santé Service pourra bénéficier de l'expertise développée au sein des HAD du groupe Clariane sur le parcours de la personne âgée.

Le projet d'acquisition des SSIAD du groupe Clariane est enfin l'opportunité pour la Fondation Santé Service de poursuivre son développement dans le champ médico-social dans l'objectif de renforcer le soutien au patient et d'offrir des solutions d'accompagnement à domicile.

La finalisation de cette opération est subordonnée au transfert des autorisations administratives par les agences régionales de santé (ARS).

La Fondation rappelle par ailleurs qu'elle a racheté début avril le PSAD de la société Medirect, développant ainsi son offre de services en complément de ses activités d'HAD.

FONDATION SANTE SERVICE

88 rue de Villiers – CS 30207
92532 LEVALLOIS PERRET
www.fondation-santeservice.fr

CONTACT PRESSE

Alice PARISOT, 01 46 97 54 78
Fabienne PIQUANT, 01 46 97 54 84
Mail : communication@fondation-santeservice.fr